

# Estallido en Acapulco

**ACAPULCO.** Ayer por la tarde se registró una explosión en el Zócalo de Acapulco, la cual dejó al menos cinco personas heridas. Los hechos ocurrieron alrededor de las 19:00 horas en la plazoleta. De acuerdo con reportes preliminares, un dron sobrevolaba la zona y arrojó el artefacto explosivo. Al cierre de esta edición las autoridades tenían controlada la zona. **Pág. 11**

## ACAPULCO

# Explosión deja cinco heridos

**PEDRO ANDALÓN**  
Sol de Acapulco

ACAPULCO. Ayer por la tarde se registró una explosión en el Zócalo de Acapulco, la cual dejó al menos cinco personas heridas.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 19:00 horas en la plazoleta del Zócalo, la cual estaba muy concurrida.

De acuerdo con versiones preliminares de un policía vial de Acapulco y un elemento de la Guardia Nacional, un dron sobrevolaba en la zona y arrojó el artefacto explosivo.

Al lugar arribaron bomberos del municipio de Acapulco, así como personal de emergencias de la Cruz Roja para atender a las personas lesionadas. Reportes de seguridad indican que una persona resultó con quemaduras en algunas partes de su cuerpo, por lo que fue trasladada en ambulancia a un hospital de la zona.

Autoridades de seguridad municipales, estatales y federales aseguraron el Zócalo del puerto.

Autoridades han documentado varios ataques con drones en diversas zo-

nas de Guerrero.

Hace apenas un mes, se reportaron varios ataques en la zona de la sierra, atribuidos a La Familia Michoacana, los cuales derivaron en incendios forestales en los que se perdieron cientos de hectáreas de bosques.

En marzo, se registró otro ataque en Tecpan de Galeana, también de la Familia, que arrojó explosivos con drones en viviendas y una escuela. En enero, al menos nueve personas murieron en otro atentado con drones sobre el municipio de Heliodoro Castillo.

Los ataques con drones también son comunes en Michoacán donde han detenido extranjeros que los fabrican.



**Elementos** de  
seguridad mencionan  
que se trató de un  
ataque con un dron

FRANCISCO ZORROZA /EL SOL DE ACAPULCO



**La policía** aseguró el Zócalo tras la explosión

FRANCISCO ZORROZA / EL SOL DE ACAPULCO

